



風は上西から

西之表市立
上西小学校
学校だより



フログも更新中!

かしこく なかよく 元気よく
～ひとりだちの教育をめざして～

令和5年9月25日発行
NO.5

<http://www.nishinoomote.jpn.org/kaminishi/>

4年ぶりの上西小・校区合同運動会

校長 畑 真一郎

9月17日(日)に令和5年度上西小・校区合同運動会が開催されました。これまで新型コロナウイルスのため運動会も縮小や制限を余儀なくされてきました。以前のような合同運動会は、実に4年ぶりのことでした。

児童並びに地域の方の入場行進で、運動会の幕が開けました。国旗係の中学生を先頭に、児童20名、続いて各地域の選手の皆さんが入場しました。行進をする子供たちの表情はとても引き締まっており、これから始まる運動会に向けて、やる気に満ちあふれていました。また、地域の皆さんも4年ぶりの開催ということで、嬉しそうな表情があちこちに見られました。

子供たちは、2週間という短い練習期間でしたが、開閉会式の動作や言葉、走の練習や表現運動などの練習に精一杯取り組み、本番ではしっかりとその成果を発揮することができました。表現運動「上西 Chest おはら2023」を参観したある来賓の方は、「鍛えられた姿は見応えがある。」とおっしゃっていました。子供たちが音楽のリズムに合わせて精一杯体を動かす姿に感銘を受けたのだと思います。その他、地域の方からは「一生懸命走る子供たちの姿が印象的でした。」と嬉しいコメントをいただきました。応援団長のKさんとSさんも、それぞれの団をしっかりとめ、大きな声を出して素晴らしい応援を披露してくれました。子供たちの精一杯の姿で、保護者や地域の方に元気や勇気を与えることができたのではないのでしょうか。

運動会の目的の中に、「運動技能や体力・表現力の発揮」「協力心・責任感・想像力の育成」「最後までやりぬく態度の育成」などがあります。運動会の練習から本番までを振り返って、子供たちの姿に、その目的とする態度や気持ちの表れがあちこちに見られました。運動会を通して成長する子供たちの姿から、改めて運動会の意義を感じました。

保護者や地域の皆様には、緑門づくりや万国旗設置などの準備から当日の運営まで大変お世話になりました。競技や演技においても、保護者や地域の皆様のいい笑顔があちこちに見られて、とてもいい運動会だと思いました。本当にありがとうございました。

運動会ダイジェスト

今年の運動会は校区合同の運動会でした。学校種目と地域種目と、プログラムは全部で29種目を数えました。その中から、主に子供たちが活躍した種目などについてお伝えします。



○ 開会式

団長を先頭に、力強く足踏みし、胸を張り、堂々と入場してきた子供たち。それぞれ係になっている子供たちも、しっかりと自分の役割をやり遂げることができました。学校を引っ張る上級生の姿は、下級生のあこがれであり、上西小学校の誇りでもあります。



○ かけっこ・短距離走

4月と比べると、一人一人の走りに力強さが出てきました。ゴール目指して最後まで全力で走り抜く姿に成長を感じました。



○ 玉入れ

練習では、いつも白チームの方が成績のよかった玉入れでしたが、本番では、見事に赤チームが勝利を手にしました。



○ 家族リレー

16家族、すべての家族がエントリーした家族リレーでしたが、どの家族も全力疾走の中に笑顔でバトンをつなぐ姿が見られました。



○ 綱引き

今年は、コロナ対策も行われず、それぞれ10人ずつのチームで声を合わせ力強く綱を引き合いました。綱引きは白チームが勝利でした。



○ 仲良く進め(6年生親子種目)

今年度卒業を迎える4人の6年生と保護者による親子種目「仲良く進め」。手押し車や二人三脚、縄跳びなどバラエティーに富んだ内容で会場も盛り上がりました。



○ 表現「上西 チェスト おはら 2023」

子供たちの一番のお気に入り「チェストおはら」。今年は新たな動きやかけ声も入り、これまで以上に躍動感に溢れていました。初めて踊った1年生も、体を大きく動かして本当に楽しそうでした。最後のポーズもばっちりときまり大成功でした。



○ 大玉ころかし

子供の方が速くて保護者が置いていかれたり、またその逆だったり、家族の個性が見られ笑顔いっぱいの競技となりました。



○ 応援合戦

両チームとも工夫を凝らした内容で、観客も大いに盛り上がりました。団長を中心に一生懸命声を出し、勝利を目指して頑張りました。



○ 紅白リレー

紅白対抗の全員リレー。自分たちで走順を決めて校庭半周ずつバトンをつなぎました。異学年対決や兄弟対決なども見られ、最後まで大接戦でした。



○ 閉会式

接戦を制し、優勝を飾ったのは赤組でした。競技もですが、閉会式に臨む子供たちの態度も本当に素晴らしかったです。赤組も白組も、最後まで本当によく頑張りました。



【 10月の行事 】

- 2日(月) 身体計測、後期委員会活動開始
- 3日(火) 陸上記録会練習開始
- 4日(水) スクランブル読み聞かせ
- 11日(水) 市小学校陸上記録会(5・6年生)
- 12日(木) 陸上記録会予備日
- 13日(金) 美化活動(掃除→5校時)
- 15日(日) 伊勢神社秋季大祭・慰霊祭
- 20日(金) 教育相談(24日, 25日, 27日)
- 24日(火) 読書まつり

☆ 校内読書月間(1日~31日)

☆ 家庭学習強調週間(2日~8日)

☆ 地域が育む「かごしまの教育」県民週間
11/1(水)~11/7(火) ぜひお越しください!